前橋七夕まつり

事業概要

7月11日(土)、子ども専攻の1・2年生が、毎年恒例の前橋まつりにて子ども広場を開催しました。

今年は例年と場所を変更して、本町キャンパスのある前橋プラザ元気 21 の 1 階にて開催させて頂きました。今回は屋内ということもあり、社会福祉専攻の 1 年生が壁面装飾を担当し、両専攻で連携を図りながら実施しました。

当日は晴天に恵まれ、多くの子ども達が遊びに来てくれました。子ども専攻の学生も来場された子ども達に、より楽しんでいただきたく、これまで試行錯誤を繰り返しながら企画を練り、実施までの準備に余念無く取り組んできました。その甲斐あって、来場された子ども達が学生と元気よく笑顔で遊ぶ光景を見ることができ、さらには毎年楽しみにされているご家族もおり、「今年も楽しみにしてきました」と嬉しい声もかけていただきました。

この「子ども広場」は、将来保育士、幼稚園教諭、小学校教諭を目指す学生にとって、実際に子どもと接するよい 学びの場となっています。

平成27年7月11日(土)

- ▶ 時間 / 10 持~ 17 時
- ▶ 場所/前橋中央通り商店街隣の子ども広場

